

Kapolsek Depok Polresta Cirebon Menampung Aspirasi dengan Menggelar Ngopi Aspirasi bersama Komunitas Ojeg

Panji R - CIREBON.NAGORI.WEB.ID

Dec 29, 2023 - 14:57



Kab. Cirebon - Polsek Depok Polresta Cirebon Demi menjaga kamtibmas Polsek Depok selalu berkomunikasi dengan komunitas di lingkungan setempat, hal tersebut merupakan bagian penting dari tugas Polsek Depok dalam menjaga ketertiban dan keamanan wilayah.

Hari ini, Kapolsek Depok Akp Afandi, S.H., M.H beserta Para Kanit mengadakan kegiatan ngopi aspirasi bersama komunitas ojeg di pasar Jamblang Desa Kasugengan Lor Kecamatan Depok Kabuoaten Cirebon. Jum'at (29/12/2023)pagi.

Kegiatan ini bertujuan untuk menampung aspirasi dan mengetahui masalah yang dihadapi oleh para ojeg di wilayah Depok.

Kapolsek Depok sangat menghargai peran penting yang dimainkan oleh para ojeg dalam memajukan perekonomian lokal. Melalui kegiatan ngopi aspirasi, ojeg dapat memberikan masukan dan aspirasi yang positif bagi keamanan dan ketertiban wilayah. Dengan merespon aspirasi dari para ojeg, Kapolsek Depok dapat mengetahui masalah mereka dan mengambil tindakan tepat untuk memecahkan masalah tersebut.

Kegiatan ngopi aspirasi ini juga menjadi ajang untuk membangun hubungan yang lebih baik antara polisi dan masyarakat. Polisi dapat bertukar informasi dengan dengan masyarakat terkait situasi terkini yang terjadi di wilayahnya. Ini sangat penting untuk membangun kepercayaan masyarakat terhadap pihak kepolisian setempat.

Melalui kegiatan ngopi aspirasi ini, Kapolsek Depok menunjukkan tindakan yang positif dalam menerima aspirasi dari masyarakat dan bertukar informasi dengan para ojeg untuk memajukan wilayah setempat. Ini memberikan contoh nyata betapa pentingnya hubungan yang positif dan berkelanjutan antara pihak kepolisian dengan masyarakat setempat.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Arif Budiman, S.I.K., M.H melalui Kapolsek Depok Akp Afandi, S.H., M.H mengatakan semoga dengan kegiatan ngopi aspirasi bersama komunitas ojeg dapat terjalin komunikasi serta mengajak untuk bersama-sama menciptakan situasi kamtibmas menjelang pemilu 2024 mendatang Dengan terus membangun hubungan positif antara polisi dan masyarakat, kita dapat menciptakan wilayah yang lebih aman dan bermanfaat bagi seluruh pelaku kegiatan ekonomi lokal.

Panji